
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 671/2019 
  

Requer informações a respeito da 
iluminação em pista de caminhada 
e ciclovia em área pública, às 
margens da rua Henrique Coimbra, 
no bairro Siqueira Campos.  

Senhor Prefeito, 
Senhores vereadores, 
 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por 

moradores do bairro Siqueira Campos, os quais reclamam da falta de lâmpadas em 
postes instalados em área pública às margens da rua Henrique Coimbra, onde estão 
instaladas ciclovia e pista de caminhada.  

 
CONSIDERANDO que, em visita ao local, o próprio parlamentar 

constatou que, dos 15 postes instalados nesse trecho, nove estavam sem lâmpadas e 
globo de vidro. 

 
CONSIDERANDO que moradores têm deixado de caminhar na referida 

área em período noturno e que a falta de iluminação tem gerado temor. 
 
REQUEIRO, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1) Qual o motivo de nove dos 15 postes instalados em área pública na 

rua Frei Henrique Coimbra estarem sem condições de uso, sem lâmpadas e 
globos de vidro? A Prefeitura já tinha conhecimento dessa situação? 

 
2) Em caso de resposta afirmativa, o que deve ser feito para que os 

moradores voltem a utilizar a referida área em período noturno? A Prefeitura tem 
previsão de quando todos os postes voltarão a funcionar adequadamente?  
   
                     3) Outras informações que julgarem necessárias.  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Outubro de 2.019. 

 
 
 
 

     CLÁUDIO PERESSIM 
Vereador – Vice Presidente 

   


